

Hari Kelima Kejuaraan Sport Climbing Open Youth Menpora Cup 2024: Ajang Talenta Baru dari Berbagai Daerah Bersinar di Laga Final

RIO ARDIAN - YOGYAKARTA.INDONESIASATU.ID

Nov 6, 2024 - 20:30



Peraih medali Kejuaraan Sport Climbing Open Youth Menpora Cup 2024 hari kelima di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Rabu (6/11/2024)/Foto: Sport Climbing Open Youth Menpora Cup 2024.

Yogyakarta - Langit cerah dan suhu terik di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, menambah semangat dan intensitas dalam enam laga final Kejuaraan Sport Climbing Open Youth Menpora Cup 2024, Rabu (6/11/2024). Gelaran hari kelima ini menghadirkan persaingan ketat dari pagi hingga malam dalam tiga disiplin berbeda, mempertemukan atlet muda berbakat dari seluruh Indonesia.



Babak final dimulai pagi hari dengan laga Lead Youth A Putra dan Boulder Youth B Putri. Dalam Lead Youth A Putra, delapan finalis berjuang mencapai poin tertinggi. Muhammad Malik Al Faris dari FPTI Kabupaten Bandung Barat keluar sebagai juara dengan skor 30, disusul oleh Rizky Aditya dari PPOP DKI Jakarta yang meraih perak dengan skor 28, dan Ken Elian Prana Asabumi dari Klub Tlaten Sekolah Panjat Temanggung di posisi ketiga dengan skor 23.



Di Boulder Youth B Putri, Azzakhira Delin Soraya dari SMPN 22 Palembang meraih emas dengan tiga pemanjatan top dan empat zona, mengungguli Ranu Artha Annapurna dari Babon Kids Pemalang yang memperoleh hasil serupa tetapi dengan percobaan lebih banyak. An Nisa Angelina Panuntun dari FPTI Kabupaten Tangerang meraih perunggu.



Pada siang hari, final Lead Youth A Putri dan Boulder Youth B Putra menambah sengit persaingan. Taqiyya Nur Aziza dari PPLP DI Yogyakarta menyabet emas di Lead Youth A Putri dengan skor 40+. Di Boulder Youth B Putra, Athaya Khairul

Anas dari Climania Bantul tampil sebagai juara dengan empat pemanjatan top dan empat zona dalam delapan percobaan top dan zona.



Memasuki malam, giliran Lead Youth B Putri dan Boulder Youth A Putra yang menjadi sorotan. Ranu Artha Annapurna dari Babon Kids Pemalang sukses meraih medali emas di Lead Youth B Putri dengan pemanjatan top sempurna. Sementara itu, di Boulder Youth A Putra, Rizky Aditya dari PPOP DKI Jakarta meraih medali emas dengan dua pemanjatan top dan tiga zona dalam enam percobaan top.



Kejuaraan ini masih menyisakan satu hari lagi, Kamis (7/11/2024), di mana tiga

laga final terakhir akan digelar, yakni Lead Youth B Putra, Boulder Youth A Putri, dan Speed World Record (WR) Youth A dan B.